
RESOCONTO DELLA TELE-RIUNIONE DI MERCOLEDì 18 NOVEMBRE 2020 
 
Argomenti: 

➢ Proposta di Basilio: un Condominio solidale 
➢ Proposta di Patrizia: un Rifugio per senza tetto  

 
Nel corso della riunione sono state ventilate altre due proposte: 

➢ Proposta di Fiore: scuola di formazione professionale nel campo dell’informatica per 
immigrati 

➢ Proposta di Francesco B.: centro di raccolta e distribuzione di pasti.  
 
Partecipanti: 
Antonella, Antonio, Basilio, Elena, Fiore, Francesco Battaglia, Francesco Simoni, Lucio, 
Massimo, Mimmo, Molli, Nino, Patrizia, Piera, Stefano. 
 
Basilio ha illustrato la sua proposta che mira a venire incontro alle esigenze di alcun@ 
membri della Comunità che rimast@ sol@ sentono il bisogno di un contesto accogliente 
che offra anche appoggi in caso di necessità. Da qui l’idea di una soluzione del tipo “con-
dominio solidale” nel quale non vi siano soltanto persone sole e nel quale siano salva-
guardate l’autonomia e l’indipendenza di tutt@ e nel contempo vi siano assicurati taluni 
servizi comuni ed anche momenti di vita comunitaria. 
Inizialmente l’idea era di realizzare qualcosa del genere nei locali, adiacenti alla sede, del 
B&B, ma poi questa ipotesi è stata scartata in considerazione dell’insufficiente ampiezza 
dei locali, della impossibilità di installarvi un ascensore e del fatto che il locatore attuale 
non intende lasciarli. Bisogna quindi andare alla ricerca di una struttura adatta. A questo 
proposito Basilio ha riferito che per sostenere la realizzazione di un progetto del genere ci  
sarebbe anche chi potrebbe fare una consistente donazione a Spazio Comune. 
La proposta di Basilio ha trovato molto consenso fra gli intervenuti: chi ha indicato una 
struttura come esempio di localizzazione adatta per un’idea del genere; chi si è dichiarata 
interessata ad approfondire la proposta ed eventualmente a parteciparvi, chi ha sottolinea-
to come una realizzazione del genere rappresenterebbe una bella svolta e potenzialmente 
una degna conclusione della storia della Comunità. 
Si è concluso affermando che l’idea-progetto non va abbandonata ed indicando i primi 
passi da compiere: (a) presentarla adeguatamente alla comunità, (b) valutare quante per-
sone potrebbero essere disponibili a prendere in considerazione l’ipotesi di partecipare al-
la realizzazione di un “condominio solidale”, (c) censire le persone sole interessate a tra-
sferirvisi, (d) esplorare se vi siano sostegni pubblici per realizzare un’esperienza del gene-
re. 
 
Patrizia ha illustrato la sua proposta che è di attrezzare il salone durante questo periodo 
(del quale non è ipotizzabile la durata) in cui non lo si può utilizzare per le attività consue-
te, con brandine e coperte per alloggiarvi, nel rispetto delle norme di anticontagio vigenti, 
un piccolo numero di senza tetto. Si potrebbe anche organizzare la predisposizione a tur-
no di pasti da far pervenire agli/alle ospiti. Non essendo in grado di darsi carico di realiz-
zarla autonomamente la proposta, bisognerebbe assicurarsi la collaborazione della Co-
munità di Sant’Egidio e/o della Protezione civile. E’ stato fatto notare che per evitare di 
provocare contagi sarebbe necessario sottoporre a tampone ogni sera chi intendesse usu-
fruire dell’ospitalità nel salone. A questo proposito bisognerebbe prendere contatti con il 
San Gallicano, in specie con il dr. Morrone, che ha organizzato nell’Help Center di Via di 
Porta San Lorenzo il 28/29 ottobre e il 4/5 novembre la somministrazione gratuita di tam-
poni molecolari a persone senza fissa dimora. 



Anche la proposta di alloggio ai senza tetto ha trovato consenso fra i/le partecipanti. Sono 
indicati i primi passi da fare per mandare in effetti la proposta: (a) presentarla adeguata-
mente alla Comunità, (b) esplorare la possibilità di coinvolgere Sant‘Egidio, (c) esplorare la 
possibilità di ottenere l’appoggio della Protezione Civile e dell’VIII Municipio, (d) prendere 
contatti con l’Ospedale San Gallicano. 
 
Fiore ha illustrato l’ipotesi di utilizzare il Salone per un corso di professionalizzazione nel 
campo dell’informatica per immigrati. Potrebbe in qualche modo riempire il vuoto creatosi 
con l’andata via di Asinitas. 
Si è deciso di approfondire l’idea nella prossima riunione. 
 
Francesco B. ha proposto, in sostituzione dell’alloggio per un gruppetto di senza tetto, una 
meno impegnativa operazione di distribuzione di pasti. 
 
Si è deciso di aggiornarsi a mercoledì  25 nov. in tele riunione alle ore 21. 
 
Nino 


